



# Octobre Rose au Collège Clemenceau : un chèque de 1153 euros remis à l'association "Vivre comme avant"

publié le 20/12/2022 - mis à jour le 19/01/2023

Dans le cadre d'Octobre Rose et du parcours Santé-Citoyenneté, la course solidaire organisée dans l'enceinte du Collège Clemenceau par l'équipe d'EPS sur les niveaux 4ème et 3ème a permis aux élèves engagés de récolter 1153 euros auprès de leurs parrains.

Le chèque des fonds collectés a été remis solennellement à Madame Brigitte Henry de l'association *Vivre comme avant* lors d'une cérémonie qui s'est déroulée vendredi 02 décembre à 10h dans la cour du collège en présence de tous les élèves de 4ème et de 3ème et de parents.

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.